

Alcaldía del Municipio de San José de Ocoa

C/ Andrés Pimentel Esq. Duarte
"NUEVAS ACCIONES, A TRABAJAR"
RNC:43000497-9
"SECRETARIA"

Acta NO. 05 de la Sesión Extraordinaria De fecha 24 de abril del año 2025.

Pág. 1 de 6

La Presidenta Sandra Encarnación:

En el Municipio de San José de Ocoa, Provincia del mismo nombre, República Dominicana, a los veinticuatro (24) días del mes de abril del año dos veinticinco (2025), se reunieron en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento Municipal, previa Convocatoria Extraordinaria, los señores, Sandra Encarnación, regidora presidenta, vicepresidente Lic. Marcos Luís Báez y los regidores Lic. Melido Alcántara, Ing. Juan Antonio Tejeda, Lic. Luisa Theanys Feliz, Luís Manuel Lluberes, Betania De Jesús Soto, alcalde Lic. Fernando Antonio Castillo Casado y la secretaria que suscribe.

El señor alcalde Fernando Antonio Castillo Casado se dirige a todos los presentes en este día tan importante para el municipio de San José de Ocoa, hace exactamente un año, inicio esta gestión con la firme convicción de trabajar tesoneramente sin descanso, para cumplir con las expectativas de todos los ocoeños y mejorar la vida de los mas necesitados.

En este primer año hemos construido aceras y contenes en el sector El Tamarindo del B/San Antonio, en el Sector Los Maestros, en la zona del comedor económico, en la Avenida Canada abajo y próximamente iniciáremos en el sector las Jessicas y en el B/San Luís. También se realizara un vaciado en el callejón de Los Alcantaras en Sabana Grande. Estas obras mejoraran la calidad de vida de los ciudadanos y contribuirá a el embellecimiento de nuestro municipio.

Construimos una rampa para personas discapacitadas, en la parte frontal de este Palacio Municipal, para permitirles transitar con dignidad y comodidad al visitar la casa del pueblo.

Se han mantenido operativos constantes de bacheo y reconstrucción de varios badenes, en diversas calles, se han pintando los muros y la señalización de nuestras vías.

También se esta remodelando el Parque Central con pintura y su iluminación. Se procedió a dar mantenimiento a todos los letreros que nos identifican.

Nos dedicamos a dar limpieza a las diferentes cañadas como a la de Las Clavellinas, la 27 abajo, sector San Rafael y San Francisco entre otros, duplicando el horario del equipo de ornato.

Hemos brindado apoyo al deporte y fa cultura con diferentes actividades, en cuanto a las fiestas patronales ocoa 2025 fueron un rotundo éxito, gracias al trabajo de un gran equipo de hombres y mujeres al igual que el apoyo de diferentes patrocinadores encabezado por la Cervecería Nacional Dominicana, La Armada Dominicana, el Ministerio de Cultura, La Federación Dominicana de Municipios, el Ex senador Pedro Alegría, la gobernadora Josefa Oliva Castillo, el Ex senador Carlos Castillo Almonte, el actual senador Aneudy Ortiz Sajiun, el Ruso y a todo mi equipo que se entrego en alma y cuerpo para la realización de unas fiestas patronales exitosas.

Dedico un párrafo especial a los ocoeños residentes en los Estados Unidos ya que hemos logrado un nivel de competencia extraordinario con ellos a través de las Asociaciones de Ocoeños en New York, New jersey, Florida y Pennsylvania. Hemos establecido el 20 de enero día del ocoeño en el exterior. Estamos dando continuidad con la Asociación de ocoeños en Pennsylvania al proceso ya iniciado en la gestión pasada, de hermanar a San José de Ocoa con la ciudad de hazleton, lugar que ha dado una calurosa acogida a cientos de ocoeños valiosos. Ya tenemos fecha para completar ese importante proceso.

En cuanto a la empleomanía cabe destacar que en este primer año de gestión hemos logrado un aumento salarial para los empleados de este ayuntamiento, hemos cumplido con el pago de las prestaciones laborales a los empleados desvinculados, respetando sus años de servicio y garantizando sus derechos., al igual que se le esta otorgando vacaciones a los empleados de ornato, las cuales tenían mas de 20 años de

retraso.

Hemos mantenido un programa de becas a estudiantes de escasos recursos económicos, al igual que brindamos ayudas directas a personas necesitadas.

Otro logro que nos conmovió fue la construcción de la casa de Massiel Mosquea Custodio, una joven de escasos recursos económicos lo cual vivía precariamente en el

sector de Sabana Grande.

En cuanto al SISMAP, nos llena de orgullo el posicionamiento de nuestro ayuntamiento e el Sistema de Monitoreo de la Administración Publica Municipal, (SISMAP), donde actualmente ocupamos la posición numero 4 entre 24 ayuntamientos de la Región Valdesia, además a nivel nacional ocupamos la posición numero 15 en el área de servicio, entre 101 ayuntamientos a nivel nacional y la posición numero 25 en el área de gestión interna, entre 158 ayuntamientos a nivel nacional. Estos números son claros indicadores del trabajo que se realiza con amor y esfuerzo en esta gestión municipal y seguiremos mejorando.

Aquí termina nuestro primer año de gestión, pero comienza el segundo; un año que

multiplicaremos los logros y haremos grandes cosas por San José de Ocoa.

Doy la primicia de que durante este año estaremos trabajando e el diseño y construcción de un vistoso parador fotográfico, alegórico a la producción ocoeña. Ubicado frente al letrero de San José de Ocoa en el kilómetro 4, y será otro estimulo para el turismo interno y el orgullo de pertenecer a esta hermosa tierra.

También hemos conseguido el plan de traslado del vertedero municipal, convirtiendo el actual vertedero en una estación de transferencia que no dañe el Medio Ambiente y

nos ayude a obtener beneficios de nuestros desechos.

Gracias a mis valiosos compañeros del Partido Revolucionario Moderno por el apoyo brindado en esta gestión, a todos los ocoeños y ocoeñas en sentido general por su confianza y con la misma convicción con la que iniciamos la gestión..........A Trabajar.

La presente sesión se realiza para cumplir con las disposiciones de la Ley, a los fines de elegir el Bufete Directivo de este ayuntamiento para el periodo 2025- 2026 a las 11:50 de la mañana declara abierta la Sesión Extraordinaria.

Previo a la sesión, la **presidenta actual del Concejo Lic. Sandra Encarnación**, comenzó saludando al **Honorable alcalde Fernando Castillo**, a los honorables regidores, gobernadora, autoridades y a los ciudadanos presentes hoy aquí.

Es un honor para mi dirigirme a ustedes hoy 24 de abril en el cual celebramos el día de los ayuntamientos, día de los gobiernos locales, y en el que, como representante del Consejo Municipal, presento esta rendición de cuentas correspondiente al periodo 2024-2025, con el fin de informar de manera clara y transparente las acciones e, iniciativas, logros y desafíos enfrentados en el ejercicio de mis funciones como regidora

presidente.

Durante este periodo hemos cumplido con nuestros deberes como regidores conforme a lo que establece la ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios, la cual asumimos con transparencia y dedicación sobre los intereses de nuestra comunidad. Lo cual sustentamos en la realización de 12 sesiones ordinarias, 6 extraordinarias, en las cuales fueron emitidas 35 resoluciones, apoyando las propuestas e iniciativas demandadas por la comunidad y los ciudadanos, las cuales fueron ejecutadas de manera pertinentes por nuestro señor alcalde; Fernando Castillo, dichas obras y proyectos fueron fiscalizadas de manera pertinentes como lo exigen nuestras funciones.

Una de las iniciativas importantes realizadas mediante la gestión fue la declaración del

20 de enero como día de la diáspora ocoeña.

La aprobación del presupuesto participativo junto a la comunidad.

La aprobación de construcción de aceras y contenes.

La aprobación de ayudas para la salud de las personas.

La aprobación de ayudas económicas para becas a estudiantes universitarios.

La aprobación para construcción de una vivienda.

La aprobación de recursos de insumos a familias de escasos recursos para la reparación de sus viviendas.

La aprobación de ayudas solidarias a personas de escasos recursos.

Cabe destacar que al momento de ejercer la aprobación de cada propuesta fue basada en el dialogo consensuado, coherente y pertinente con cada uno de nuestros colegas regidores. Haciendo de conocimiento público en cada sesión como serian administrados los recursos desde la transparencia y la participación ciudadana, además de la priorización de las políticas que impulsaron el crecimiento y desarrollo económico, ordenamiento urbano, el acceso equitativo a los servicios básicos, sin dejar de lado el respeto al ambiente e inclusión de todos los sectores de la sociedad.

Agradezco a cada compañero regidor, a nuestro alcalde y a los ciudadanos, a mi familia y a todo el que ha aportado al desarrollo del municipio a través de nuestra gestión la confianza puesta en mi persona, la cual continuare ejerciendo desde mi posición como regidora, para juntos continuar una gestión que deje huellas positivas en nuestro municipio.

Que Dios nos guíe en este camino y que unidos logremos una comunidad más prospera y justa para todos, muchas gracias.

Somete las propuesta de que las votaciones sean de manera secreta o levantando las manos, lo cual se obtuvo 3 votos en secreto y 4 votos levantando la mano, **aprobado el voto levantando las manos.**

Acto seguido se procede a escuchar las propuestas para la votación del presidente/a y vicepresidente/a del concejo para el periodo 2025-2026

La regidora Betania Soto, propone al colega Juan Antonio Tejeda.

El regidor Melido Alcántara, Propone a Marcos Luís Báez.

El regidor Luís Lluberes, Propone a Marcos Luís Báez.

La presidente somete la propuesta de que Marcos Luís sea el nuevo presidente del Concejo Municipal, lo cual obtuvo 3 votos de los regidores Melido Alcántara, Luisa Theanys Feliz y Luís Lluberes.

Luego somete la propuesta del señor Juan Antonio Tejeda, lo cual obtuvo 4 votos, de los regidores Marcos Luís Báez, Sandra Encarnación, Betania Soto y Juan Antonio Tejeda, **aprobado con 4 votos.**

La Presidenta procede a escuchar las propuestas para elegir al regidor/a vice presidente del concejo.

- -El regidor Melido Alcántara, Propone al señor Luís Lluberes.
- El regidor Luís Manuel Lluberes, propone a la regidora Betania Soto.
- **-El regidor Marcos Luís Báez**, da las gracias a los colegas regidores por la confianza depositado en el, pero me han inculcado con valores y mucha responsabilida, por tal motivo no acepté el cargo ya que hice un acuerdo con mis compañeros regidores de partido y debo ser responsable. Propone a Betania Soto.

La presidenta somete dichas propuestas para la presidencia y vicepresidencia del concejo de regidores las cuales fueron **Aprobadas con 6 votos**, el regidor **Melido Alcántara no votó**.

Quedando conformado el Bufete Directivo para el año 2024-2025 de la siguiente forma:

- Juan Antonio Tejeda, regidor presidente.
- Betania Soto, regidora vicepresidenta.

El Licdo, Alexis Read de San José de Ocoa, procede a juramentar el nuevo Bufete Directivo para el año 2025-2026.

El electo presidente del concejo, **Ing. Juan Antonio Tejeda**, procede a dar las gracias de agradecimiento al señor alcalde Fernando Castillo, a la presidenta saliente, los demás colegas regidores/as, a la secretaria, la gobernadora, los diputados, a la

reina, a todos los presentes y a nuestros amigos y amigas.-

Primero abordar un tema que se le quedo al alcalde y es que este año se abrieron obras con un valor de catorce millones doscientos diez mil pesos (RD\$14,210.000.00). Agradezco a los colegas regidores de nuestro partido porque cuando iniciamos esta gestión hicimos entre nosotros un acuerdo y hoy el acuerdo se ha dado tal y como estaba, felicitaciones y decirles a ellos que siempre que haya unidad siempre va a ver personas en todo el sentido que van a intentar bloquear esa unidad, hoy quiero hablar precisamente de eso, y es que la falta de unidad destruye la familia, las asociaciones de vecinos, la asociaciones de mujeres, los equipos de los ayuntamientos, los partidos políticos y hacen que nosotros perdamos el poder, estamos llamados a estar unidos, los seres humanos a veces cargamos en nuestros corazones y eso al final nos hace daño a nosotros mismos, quiero que esta participación mía sea de reflexión, también decirles que cuando uno tiene la mirada en un objetivo es para no perder; tenemos la mirada en el pueblo, en los barrios y en cada una de la gente que como jazmín necesita de nuestra solidaridad y ahí debe estar este Cuerpo de Regidores junta a este alcalde, alcalde humano y regidores humanos que en este año se ha dado la demostración de que el pueblo se desarrolle y es que queremos que los de abajo estén arriba. Con el asunto de la mirada que no la podemos perder, siempre recuerdo un pasaje de Biblia "Cuando Jesús estaba orando y mando a pedro con los demás a cruzar en una embarcación al otro lado, cuando ellos iban en la mar llego una tormenta y la tormenta amenazaba con hundir la embarcación donde iban los demás y termina Jesús de orar y va caminando sobre el agua y cuando llega cerca de la embarcación ellos estaban asustados porque pensaron que era un fantasma y no era un fantasma era Jesús y cuando pedro lo vio le dijo quisiera ir donde tu estas y Jesús le dijo ven donde mi y pedro empezó a caminar sobre el agua porque pedro creía y puso la mirada donde tenia que ponerla, pero en un momento perdió la mirada de su objetivo que era Jesús y puso la mirada en la tormenta y comenzó a hundirse" y eso nos pasa a nosotros a veces, perdemos de vista el objetivo y empezamos a hundirnos, quería decirles estas palabras porque tal no podía tener la oportunidad de decirlas y que esto sirva de reflexión para el alcalde que si nosotros estamos unidos en todo el sentido, vamos a lograr no solo para nosotros sino para la comunidad, el pueblo y el país. En estos días miraba la red y al presidente lo atacaban lo atacaban por la situación de los haitianos luego el presidente promulgo 15 acciones que deben hacerse y comienzan a ejecutarlas, con operativos y se meten en todas partes también comienzan a darle que quiere decir esto que si usted hace lo van atacar y si no hace también, lo más importante es estar en paz y que su compromiso de ayudar y apoyar a su pueblo nunca se pierda, ustedes los que están aquí hoy siempre piense en la unidad de su familia, de su empresa, de la institución que ustedes participan, de sus hijos y van a

tener una familia prospera y una familia que Dios siempre la va a proteger. Muchísimas gracias.-



Alcaldía del Municipio de San José de Ocoa

C/ Andrés Pimentel Esq. Duarte "NUEVAS ACCIONES, A TRABAJAR"

Pág. 6 de 6

RNC:43000497-9 "SECRETARIA"

La presente sesión concluye siendo las 12:05 minutos de la tarde, después de agotar los puntos de agenda.

Dada: En el Ayuntamiento del Municipio de San José de Ocoa, Provincia del mismo nombre, República Dominicana a los veinticuatro (24) días del mes de abril del año dos mil veinticinco (2025).

Licda. Sandra M. Encarnación Regidora presidenta

Regidor - vicepresidente

Sta. Betania Soto Regidora

Regidor

Ing. Juan Antonio Tejeda kegidor

Lic. Luisa Theanys Feliz Regiddra

Lic. Melido Alcántara

Secretaria del Concejo